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暖かな陽気に誘われて，元気に外で遊ぶ子どもたちの楽しそうな声が響き始めました。 

手を繋いで登校していた 1 年生が，少しずつひとりで歩く距離が伸び，遠くから小さくなるまで見守られ，振り返りなが

ら何度も「いってきます」と手を振る可愛らしい姿に，子どもたちの日々の成長を感じます。新年度がスタートして１ヶ

月が過ぎ，みなさまも新しい生活に慣れ始めた頃ではないでしょうか。 

本部も新体制となり，コロナ禍ではありますがＰＴＡ活動も少しずつ前に進み始めました。今年度，委員を引き受けて

くださったみなさまには心より感謝申し上げます。ＰＴＡ活動はひとりではできません。みなさまの力が必要です。 

会員のみなさまには，ぜひ子どもたちの過ごしている環境に関心を持ち，いま子どもたちに必要なことは何かを，一

緒に考えていただきたいと思います。 

コロナ禍での活動になりますが，新型コロナウイルス感染症対策に十分注意しながら活動してまいります。 

一年間よろしくお願いいたします。 

会長 岩田 友美 

 

 

令和 3 年度 PTA 総会(書面決議）結果報告について 

例年でしたら皆様にお集まりいただき総会を開催しておりましたが，コロナ禍の影響により今年度も書面決議及び書

面での結果報告とさせていただきました。 ※承認数：277（追加提出分 48・未提出分 32 を含む）／ 総数 277 

ご提出，ご承認をいただきましてありがとうございました。 

 

 

授業参観日のヤマザワ駐車場について 

 以前よりお知らせしておりました通り，ヤマザワ駐車場へ駐車しての来校は禁止となっています。4 月 23 日の授業参観当

日は教職員および PTA 本部役員にてヤマザワ駐車場の見回りを実施しました。結果，ヤマザワへの無断駐車はあまり見ら

れなかったとのことです。ご協力ありがとうございました。 

しかしながら，中央公園の駐車場には常時 8～１０台の車が駐車しておりました。中央公園の駐車場は 

テニスコート等を利用する方専用です。小学校への来校目的での駐車はできませんのでご注意ください。 

今後も学校行事の際はヤマザワ駐車場の見回りを実施します。ご協力をお願いいたします。 

 ※諸事情により車での来校をご希望の場合は学校までご相談ください。駐車許可証を発行します。 

 

 

放課後の過ごし方について 

 中央公園は多くの人が利用する公園です。遊ぶ際は怪我や事故に気を付けて十分に注意して遊ぶようにお子さまへお

声がけをお願いします。 

 また，お友達のお家で遊ぶ場合にも，密にならないように注意して遊びましょう。ぜひご家庭でお子さまが，放課後や休

日にどこで誰と何をして遊んでいるかを確認していただき，今一度コロナ禍での過ごし方をご家族で話し合っていただけれ

ば幸いです。 

重ねて，トラブルの原因となりますのでお買い物以外の用事がない場合，スーパーやコンビニへの立ち入りはしないよう

にお子さまへお声がけをお願いします。 

新型コロナウイルス感染症が一刻も早く収束するために，ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 

令 和 3 年 5 月 吉 日    

仙台市立住吉台小学校ＰＴＡ 

会 長  岩 田  友 美 



 

運動会終了後の土上げ作業とテント撤収について 

 毎年運動会終了後にお願いしておりました校庭の側溝土上げ作業及び，テント撤収作業についてですが，今年は 

新型コロナウイルス感染症対策のため中止となります。 

 

PTA 会費について 

 6 月 15 日（火）に校納金とあわせ，口座引き落としとなります。 

 

 

前会長より挨拶 

 例年でしたら総会にて PTA 会長より挨拶をさせていただいておりましたが，コロナ禍の影響により実施することが出来な

かったため，本 PTA だよりにて前会長の挨拶とさせていだきます。 

 

昨年度会長の松藤です。２年間会長を務めさせていただきましたが，そのほとんどの期間がコロナの影響で活動

が自粛となってしまいました。 

私が会長になって幸せだと感じた点は先生方や地域の皆様と接する機会が増え，日ごろからいかに皆様に支えて

いだいているのかを知れたことでした。 

私はフルタイムで働きながらの子育てをしているため，日中子供たちの様子がわからないことも多いのですが，住

吉台の中には頼りになる多くの方がいることを知っているだけでも，毎日仕事に集中出来ているのだと感じることも多

いです。  

私が会長を引き受けた際に，ささやかな望みとして考えていたのが，PTA 室でお茶会を開くことでした。常に PTA

室を開放することで，皆さんが日ごろから感じている悩みや，PTA 本部に求めることを聞ける場を作りたいと考えてい

ました。私自身も子供のことで悩むことも多かったですが，先生や同じ悩みを抱える保護者様とお話するだけでも，気

持ちがとても楽になったことが何度もあります。そんなオープンな場所を作り，コーヒーを飲みながら，少しでも子供た

ちの学校で過ごしている様子を見られる環境を作りたかったのですが，難しい状況でした。 たまに本部役員会で先

生方や本部メンバーと直接話せただけでもありがたいなと感じる日々でした。  

一刻も早い以前の日常が戻ることを祈りつつ，引き続きの PTA 活動へのご理解ご協力のほどよろしくお願いいたし

ます。 

前会長 松藤 若菜 
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